

TAGBLATT

«WER IST WIR»

«Wer kochen kann, kann auch schreiben»: Schreibworkshop von Autor Usama al Shahmani im Stadtlabor Frauenfeld

Im Rahmen des Projekts «Wer ist wir» leitete Autor Usama al Shahmani eine Serie von fünf Schreibworkshops. Der letzte davon drehte sich um Essen und Kochen aus einer kulturellen Perspektive.

06.03.2023, 16.20 Uhr



Autor Usama al Shahmani bringt den Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Workshops das Schreiben näher.

Bild: PD

«Wer kochen kann, kann auch schreiben», so führte Autor Usama al

Shahmani den Schreibworkshop im Stadtlabor ein. «Schreiben können alle lernen – und wer nicht schreiben kann, kann erzählen.» Der Workshop hat im Rahmen des Projektes «Wer ist wir» stattgefunden. Es ist der letzte einer Serie von fünf Kursen, heisst es in einer Medienmitteilung der Stadt.

Das Projekt «Wer ist wir» haben die beiden Theaterschaffenden Rebekka Spinnler und Sonja Streifinger gemeinsam mit Frauenfelderinnen und Frauenfeldern mit und ohne Migrationshintergrund ins Leben gerufen. Bis Juni soll ein szenischer Stadtrundgang entstehen, der Frauenfeld in einem anderen Licht sichtbar macht. An unterschiedlichen Schauplätzen geht die Gruppe der Frage nach: Wer fühlt sich wo in der Stadt zugehörig und warum?

Texte zum Thema Essen und Kochen

In den Schreibworkshops von al Shahmani entstehen Texte, die als Grundlage für die Szenen des Rundgangs dienen. Am letzten Abend der Serie an Workshops widmeten sich die Teilnehmenden dem Thema Essen und Kochen aus einer kulturellen Perspektive. Sie fragten sich:

Was verbinde ich mit dem Vorgang des Kochens und des Essens? Woran erinnere ich mich dabei? Wie ist es, in der Fremde zu kochen?

Anhand dieser Fragen entstanden spannende und berührende Texte über die Bedeutung des Essens und Kochens. Usama al Shahmani motivierte die Anwesenden im Laufe des Abends, ihre Angst vor dem Schreiben abzubauen. Er betonte, es sei wie beim Kochen: Das Wasser, der Reis und die Gewürze sind da, man muss sie nicht erfinden. Aber man muss sie richtig kombinieren und das könne man lernen. Und genau so sei es beim Schreibprozess: Die Sprache und die Wörter sind da, man kann sie verschieden kombinieren, aber dafür brauche es Übung. *(red)*

Mehr Informationen:

Die Frauenfelder Bevölkerung ist eingeladen, im Juni an den szenischen Stadtrundgängen teilzunehmen. Die sechs Daten werden noch bekannt gegeben __. Weitere Informationen unter: www.agi.frauenfeld.ch/wer-ist-wir

Mehr zum Thema

KULTUR

Auf der Suche nach dem «Wir»: Szenischer Stadtrundgang will im multikulturellen Frauenfeld Schablonen hinterfragen

Mathias Frei · 11.05.2022



KULTUR

«Frauenfeld mit Migrationsvorsprung»: Zwei Winterthurer Künstlerinnen planen einen theatralen Stadtrundgang

20.04.2022



LESUNG

«Ich brauchte erzählerische Distanz»: Autor Usama Al Shahmani präsentiert seinen neuen Roman

Inka Grabowsky · 29.08.2022



FASNACHT

Prinzessinnen, Feen und Piraten: Schöne, bunte, schrille Kinderfasnacht Frauenfeld

Manuela Olgiati · 19.02.2023



Für Sie empfohlen

[Weitere Artikel >](#)